

Declaración de Salvador de Bahía sobre Acceso Abierto:

El 23 de Septiembre del 2005 en Salvador, Bahía Brasil, los participantes del **International Seminar on Open Access** exhortaron a los Gobiernos y a la Comunidad científica a fomentar el acceso abierto en sus políticas de desarrollo científico. En dicha declaración, se destacó:

1

Exigir que la investigación financiada con fondos públicos esté disponible en forma abierta

2

Considerar el costo de la publicación como parte del costo de la investigación

3

Fortalecer las revistas locales de acceso abierto, los repositorios y otras iniciativas pertinentes

4

Promover la integración de la información científica de los países en desarrollo en el acervo del conocimiento mundial.

[Ver texto completo](#)